
４月例会報告  
 ４月例会は、選挙のため１週

遅れの 28日、時間も午前 10時

からの開催となりました。 

 神峰神社大祭禮の撮影協力の

打合せに続き、撮影会の希望を

聞きましたが特に意見はありま

せんでした。(出席者 16人) 

 合評作品は以下の通り。 

 

元気に帰っておいで！ 

      藤来  稔 

Blue-ray/８分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ３月６日、

イトヨの里泉が森公園を流れる

泉川でサケの稚魚の放流の様子

を撮影しました。今年で５回目

の放流は約 1000匹で、暖冬の影

響などもあり、例年より少ない

稚魚の放流でした。今年も、自

作の箱メガネを使い、水中での

稚魚の姿も撮影しました。今年

の秋には、５年前に放流した鮭

が戻って来る、かも…。と期待

されています。 

≪ご意見異見≫ 

＊水中の撮影は良かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊水中の撮影が良かった。（すば 

 らしいアイデア）最後の静止 

 画は必要なのかな。 

＊自作、工夫された水中撮影が 

 印象的でした。 

＊水中撮影は感心しました。き 

 れいに撮れますね。子供達の 

 顔をフラッシュで切り取って 

 多勢を編集されていて見事で 

 した。 

＊多人数の挨拶を要領良くまと 

 めていますが、例会での発表 

 では不要では。なんといって 

 も水中撮影の魅力あふれるす 

 ばらしい映像でした。スチル 

 で見せる子供の表情も良かっ 

 た。 

＊水中での撮影が良かった。 

＊箱メガネでの水中撮影、良い 

 アイデアで解りやすい撮影が 

 難しかったかと思いました。 

 

アイ・ラヴ・VIETNAM 

         田﨑  博 

ＤＶＤ／９分 

≪作者コメント≫ ３年前とい 

 

 

 

 

 

 

 

 

うだけではなく、記憶に残って

ないところが多く苦労した。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊外国へ行った様な映像でした。 

＊ＢＧＭに合ってよかった。 

＊良く纏まった旅行記録と思い 

 ました。特に、先方の方との 

 会話が面白かった。 

＊見たままの羅列ではあります 

 が、なぜか見ていて楽しい映 

 像でした。インタビューは意 

 味不明。 

＊インタビューが良かった。 

 

お稚児さん行列 

小林  茂  

Blue-ray/５分 

≪作者コメント≫ 水戸八幡宮

では、４月 15日に春季例大祭が

行われます。それに先駆けて、
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平成最後の例会となった４月例会風景(大沼交流センター) 



 

４月第２日曜日に色々な神賑行

事が行われ境内は賑わいます。

その中の行事、お稚児さん行列

を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊神事は「ネタ」が多いので撮

影が大変だと思った。 

＊良く纏まった作品です 

＊行列の中に入っての撮影、さ

すがですが、邪魔だと言われ

ませんでしたか。 

＊稚児行列を撮影するのがむづ

かしそうでした。 

＊子供を撮影するときに子供と

同じ高さで撮影しているすば

らしい。 

 

ひたち海浜公園での休日 

小田切 亘  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 年に一度し

か会えない孫たちと、海浜公園

ほかで一日過ごしました。撮影

は手持ちで、かつカット数が少

なかったが、殆ど全部のカット

を並べて、編集時にレイアウタ

で変化をつけてみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊カメラを動かし過ぎると感じ

た。 

＊みはらしの丘と空の雲がよく

合いすばらしい映像でした。 

＊楽しいふんいきが出ていたと

思いました。 

＊ホームビデオ風の魅力ある作

品。でも、移動が多く纏まり

がない。風音も気になる。 

＊風切り音をもう少し下げてほ

しかった。 

 

島 原 城 夜 の 陣  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昨年、島原

に宿泊したとき、島原城のライ

トアップの日でした。ライトア

ップされた島原城と暗闇の中の

島原城内を見て感動し、編集し

ました。幻想的な姿が伝われば

うれしいです。 

≪ご意見異見≫ 

＊すばらしい映像でした。ＢＧ

Ｍも良かった。 

＊ナレーションと映像ピッタリ、

すばらしい作品でした。 

＊夜の映像が幻想的ですばらし

かった。 

＊幻想的な絵作りですが… イ

メージが強すぎて結局なんだ

か分からずじまいでした。 

＊天草四郎のところがナレーシ

ョンと共に良かった。 

 

春 の 赤 羽 緑 地  

原田英一郎  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ ３月から４

月にかけて、赤羽緑地の風景を

撮影したものです。春到来を実

感した一時でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊季節ごとにいろいろな花が見

られてよい場所でしたね。 

＊春うららが感じられる作品。 

＊何を訴えたいのかが、今一つ

伝わってくるように工夫して

欲しい。 

＊花のアップは美しいが、構図

に変化を持たせる工夫をする

とさらに魅力的になるかも… 

 

春風に誘われて  

鈴木  隆  

ＤＶＤ／６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 好天に誘わ

れて海浜公園の花を見に行きま

した。水仙をはじめ花も暖かさ

に誘われたようでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊春らしい映像でした。 

＊平凡な絵の連続なので、カメ

ラアングルに変化をつけてみ

るのもいいのでは…。 

＊赤いチューリップに赤いテロ

ップが読みづらかった。 

 

New Year Dance Live 2019 

細川 正男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ プロ主催の

社交ダンスパーティの撮影を依

頼され、先生と生徒のデモ２時
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間、プロの先生のデモ 30分、そ

の他30分の合計３時間にまとめ

ました。今回ＨＶＳ用に 10分に

短縮しましたが、プロの先生の

デモは短時間ですが全部含めま

した。当日の雰囲気がお伝えで

きれば幸いです。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊きれいな踊りでした。長時間

の編集が大変だと思った。 

＊画面が安定していて見やすか

った。 

＊楽しさが伝わって来ました。 

＊会場の照明の効果と相まって、

美しい魅力的な画面でした。 

＊いつもすばらしいダンスの映

像ありがとうございます。ダ

ンスの映像を撮るに当たって

どんな事を注意して撮影する

のですか？ 

 

水戸の神社とお寺の桜巡り 

美濃島和男  

Blue-ray/６分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ４月５日に

水戸の神社とお寺の桜巡りをし

てきました。桜はちょうど見頃

でした。廻った神社は吉田神社

など６か所、お寺は六地蔵寺で

す。 

≪ご意見異見≫ 

＊ＢＧＭにあったすばらしい映

像でした。 

＊花吹雪がすばらしい。カメラ

ワークのすばらしさに感動し

ました。 

＊神社やお寺と満開の桜はよく

マッチすることが分かりまし

た。すばらしい映像でした。 

＊桜花の取り入れ方に工夫を凝

らされた構図が魅力的でした。

もう一歩踏み込んだ美濃島タ

ッチがあればもっと良かった。 

＊いろいろな場所をめぐり撮影

したのは大変だったと思う。 

 

白 河 小 峰 城 の 桜  

美濃島和男  

Blue-ray/３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ４月９日、

福島県白河市の白河小峰城に行

ってきました。2011年の震災で

多くの箇所で城の石垣が崩落し

ました。復旧にあたって石の大

きさや、ノミ跡などを調べた 1

石ごとの「石のカルテ」を作成

し、崩落前の姿に戻しました。

その工事は今年 3月末に完成し

たばかりでした。 

≪ご意見異見≫ 

＊石垣の雄大さが表現されてい

て美しい。 

 

ＢＲＴ開通式典  

小室 政衛  

Blue-ray/７分 

≪作者コメント≫ ＢＲＴの日

立おさかなセンターから大甕ま

でが、平成 25年３月に式典が行

われ、工事も進み 30年には、河

原子で式典が、31年３月 28日に

第２期工事が完成し大甕駅西口

で開通式典が行われた。大甕～

常陸多賀駅までが開通いたしま

した。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊長期にわたりの撮影ご苦労様

でした。 

＊バスと特急列車の組み合わせ

が面白い。 

＊ＢＲＴの貴重な資料になると

思います。 

＊節目節目の映像を漏れなく残

して居られ、記録として貴重

な映像と思います。 

＊長い期間をかけ、いろいろな

映像があり苦労がうかがえる

りっぱな作品です。 

 

つくしんぼ保育園の卒園式 

松本  肇  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ つくしんぼ

保育園の卒園式の映像です。卒

園証書をいただいた後のリズム

運動を行いました。その元気な

姿を見てください。 

≪ご意見異見≫ 

＊子供達の楽しい様子がよく撮

れていました。 

＊めずらしい卒園式でした。 

＊元気な子供たちの動きが良く
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撮られていました。 

＊非常にユニークな内容で私に

とっては大変勉強になりまし

た。園でいろいろ工夫してい

る事、園児がそれに対応して

立派。自分が入園したくなり

ました。 

＊多彩な内容にびっくり。コマ

の動きを最後まで映していた

のがいい。 

 

井村 泰也  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 日立市新庁

舎が震災から８年過ぎ、完成し、

記念イベントを開催した。オー

プニングセレモニーの日は、曇

り空で寒い日であったが、シェ

ル状の大屋根のおかげで、いろ

いろな催しは助かった様でした。

多賀中学校の吹奏楽部の若さ溢

れる演奏姿は素晴らしくアンコ

ール演奏が行われた。このセレ

モニーは一回限りであり、報道

陣も多数きて、ビデオカメラも

10人以上来ていた。 

≪ご意見異見≫ 

＊ご苦労様でした。 

＊風船が上がるとき青空だった

らよいと思った。 

＊何はともあれ多賀中ブラの動

きのある演奏に拍手。 

*****     ***** 

※時間がなく、紹介できない作

品が４本ありました。 

 ５月３～４日に行われた、７年に１度の神峰神

社大祭禮の記録映像制作には、最終的に 12人の

会員の協力で、撮影が終了しました。 

 山頂神社の鉾迎えから、長距離の巡幸など大変

な作業でしたが、本当にお疲れさまでした。ご協

力に感謝いたします。

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:45～、17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更

になる場合もあります。 

4/21～ 紅葉の名所京都東福寺   (細川正男) 

4/28～ イイミミキケ       (小林 茂) 

    ひたち海浜公園のおもしろチューブ 

(美濃島和男) 

5/5 ～ 元気に帰っておいで！   (藤来 稔) 

    カタクリの花       (井村泰也) 

5/12～ ＢＲＴ開通式典      (小室政衛) 

    お稚児さん行列      (小林 茂) 

 

 

 

▼毎週木曜 午後 6:10～ ｢茨城ニュースいば６｣ 

 の中で放送。 

4/25 ひたちＢＲＴ開通      (小室政衛) 

   ひたち海浜公園の花々    (鈴木 隆) 

      辰の口親水公園の桜     (佐藤勝男) 

5月例会は19日開催です 
  元号も変わり、あわただしい今年の春でしたが、お変わりございませんか。 

 ５月例会を下記のとおり開催します。ご出席ください。 

  ５月 19日（日）午後 1：00から ●

  大沼交流センター ２階 ●

  内容 ①連絡打合せ（神峰神社祭礼記録、撮影会ほか） 

     ②会員作品合評（一人 10分以内。複数出品される場合も 

全部で 10分以内に収めてください。） 

     ③その他情報交換など 

 ＜今月の例会当番＞ ５班：原田、美濃島、松本、田﨑、矢部、橋本の皆さんご協力ください。 

神峰神社大祭禮撮影協力ありがとうございました 
 

勉強会 午前 10:00～ 

撮影、編集等で疑問

に思っている事をお持

ちよりください。時間

があるときは参考作品

鑑賞。 

～ 4 ～ 


